

Armada desarrolló brigada de salud en Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 09 de Abril de 2019 11:32 - Última actualización Martes, 09 de Abril de 2019 11:41



Entre el 5 y 7 de abril se realizó la primera Jornada de Apoyo al Desarrollo del año, liderada por el Comando Específico de San Andrés y Providencia (Cesyp) en el municipio de Providencia y Santa Catalina; brindando asistencia médica y odontológica, entre otras especiales, a más de 800 personas entre adultos y niños.

Hasta ese municipio arribaron más de 40 personas desde Bogotá y San Andrés, entre oficiales, suboficiales y profesionales de la Reserva Naval de la Armada y la Fuerza Aérea de Colombia, adelantar una jornada de asistencia médica y odontológica; así como de psicología, pediatría, medicina alternativa, fisioterapia, ginecología y farmacia a la población a sus habitantes, de la mano con especialistas de la Fundación Luna y el Colegio Odontológico Colombiano.



Según el boletín oficial, aquellos pacientes que presenten algún problema de salud que requiera seguimiento especial, serán atendidos a través del servicio de telemedicina desde la ciudad de Bogotá, por parte de los especialistas asistentes.

Población beneficiada

Durante la jornada, los profesionales asistieron a un hombre de 76 años que presentaba un

Armada desarrolló brigada de salud en Providencia

Escrito por Redacción

Martes, 09 de Abril de 2019 11:32 - Última actualización Martes, 09 de Abril de 2019 11:41

cuadro de infarto al miocardio y de diabetes descompensada; por lo que fue trasladado al hospital de dicha isla en compañía de médicos de la Fundación Luna, para que fuera estabilizado.



Adicionalmente, el equipo de Acción Social de la Armada entregó presentes y brindó actividades lúdicas a los niños, acciones lideradas por infantes de Marina pertenecientes al Puesto Naval Avanzado acantonado en ese municipio, en compañía de la Policía de Infancia y Adolescencia.

La Armada de Colombia –concluye el boletín– agradece el trabajo interinstitucional logrado entre la Alcaldía de Providencia, la Fundación Luna y el Colegio Odontológico Colombiano, reafirmando su compromiso por la reconstrucción del tejido social, el mejoramiento en la calidad de vida y la protección de la población isleña y raizal de la región archipelágica.